

第三寺島幼稚園 口コミ情報

通称「さんてら幼稚園」のことをより知りたいいただくために、園に通っている子供たちの保護者の声を集めました。幼稚園・保育園選びの一助となれば幸いです。



園児目線、パパ・ママ目線、先生の対応etc.

- ・入園したばかりの時は不安だからか相談もできませんでしたが、先生たちがしっかりと様子を見て、その子に合わせて接していただけるので園の生活にすぐはじめたようです。
- ・園庭の植物が多いので、植物で遊んだり、虫に触れたり育てたりと環境もとても良いと思います。
- ・育てた野菜を食べてみたりと食育もあります。
- ・色々な体験が出来るので興味の幅が広がり楽しみが増えています。
- ・入園してから一度も嫌がることなく、楽しく通えています。
- ・毎日、色々な遊びをして工作した物を持って帰ってきて嬉しそうに家でも遊んでいます。
- ・野菜作りや虫との触れ合いなど、家庭ではできないことも体験できるのは良いと思います。
- ・お弁当作りは大変ですが、偏食な子が食べられるものを準備し、どの位食べたか把握できるメリットもあります。
- ・人数が少ない分、こだわりが強い子や発達がゆっくりな子への配慮が手厚いと思います。
- ・先生方が子どもたちの特性を理解し、無理強いすることなく個人を尊重した幼稚園生活をサポートしてくれます。
- ・子どもが出来るようになったことや頑張って挑戦したことたくさん褒めて自信につなげてくれます。
- ・親子イベントへの参加、役員や係活動など、保護者が協力することが多いですが、子どもたちの成長と笑顔のため、頑張れます。
- ・全体的な発達と養育環境を重視している幼稚園に魅力を感じました。
- ・子どもが初めての経験に対して積極的に取り組み、適応して、様々な活動を楽しんでいます。
- ・子どもにとって幼稚園の環境は魅力的で刺激的で、良い環境の中で過ごしていると感じています。
- ・保護者間はフレンドリーで協力的で、一緒に頑張ろうという気持ちになります。
- ・園児が少ないため、保育が手厚く、安心して預けられます。
- ・園庭で野菜や花を育てており、今まであまり興味がなかった野菜の名前などを覚えて帰ってきたり、皆で一口ずつ食べられるように調理していただいたり、とても素晴らしいことだと思いました。
- ・先生方はみんな優しく、子どもが毎日楽しく通っています。
- ・皆で野菜を育て食べたり、廃材で工作をしたりして遊んでいます。
- ・自分で工作した作品は特別なようで気に入っています。
- ・遊びで学び、楽しく幼稚園に通っています。
- ・信頼のできる先生方で、子どもも先生が大好きです。
- ・小学校と併設しているので、園庭がきれいで広く、思いっきり走り回れます。小学校のイメージもつきやすいと思います。
- ・動物の飼育や野菜を育てているので、家庭で出来ない経験をさせていただいている。



私たち保護者の会の活動も園児が楽しむのはもちろんのこと、保護者も楽しくモットーに先生と話し合いを重ねながら、柔軟に活動しています。

さんてら幼稚園にご興味のある方は、毎週水曜日(10:00~11:30)に開かれている未就園児の会「ひよこ組」にぜひ遊びに来て下さい！